

700 Physiotherapeuten in den Beruf geholfen



Deggendorf. Eine außergewöhnliche Lehrerin hat zum letzten Mal angehende Physiotherapeuten zum Examen geführt. **Astrid Aicher** kommt auf insgesamt rund 700 junge Menschen, denen sie in 28 Schuljahren mit einer Mischung aus stoischer Gelassenheit und Begeisterung die Innere Medizin nahe gebracht hat. Wichtig war ihr dabei immer auch der Schüler als einzigartige Persönlichkeit. Auch die jetzige Schulleiterin **Melanie Handlos** hat viel von ihr gelernt. Bei einer fröhlichen Abschiedsfeier dankte Aicher ihrer Familie und dem „tollen Kollegium“ und freute sich darüber, dass sich die Berufsfachschule für Physiotherapie über die Jahre zu hervorragenden Schule gemausert hat. Ihre Nachfolgerin als stellvertretende Schulleiterin ist **Karin Polke**. – dz